



La semaine de basket franco-allemande en quelques images....

Samedi 27/10 Match SGK - Benjamins 1



Malgré une différence d'âge et de taille, les benjamins 1 ont montré qu'ils savent jouer au basket et se sont bien battus. Le score final reflète en revanche la dominance de l'équipe U14 allemande. L'ensemble des benjamins 1 ayant été en sélection Allier la semaine suivante, ce match était également l'occasion de faire participer ces jeunes basketteurs à la rencontre franco-allemande.



Dimanche 28/10 Tournoi Minimes SGK-Clermont Basket-JAV



Nos voisins auvergnats de Clermont Basket évoluant en Minimes Région ont répondu présents pour un tournoi à 3 équipes qui s'est déroulé le dimanche après-midi au gymnase Jules Ferry. Des matchs joués en 4x8 minutes qui ont permis de comparer le jeu français basé plutôt sur du jeu rapide avec une agressivité en défense au jeu allemand dans l'ensemble plus construit en attaque placé avec l'utilisation des blocks and roll. La compétition était au rendez-vous comme il se doit pour des équipes de ce niveau.



Classement final :

1. JAV avec une victoire de 3 points contre SGK
2. SGK Heidelberg
3. Clermont Basket (avec une équipe réduite)

Un pot de l'amitié avec l'ensemble des joueurs, parents, organisateurs et amis de l'échange franco-allemands clôturait cette journée sportive.

Lundi 29 et mardi 30/10 Stage de perfectionnement franco-allemand



Après la compétition du week-end, la place était laissée à des séances d'entraînement où français et allemands se retrouvaient mélangés pour favoriser une progression ensemble. Les allemands ont pu ainsi découvrir les entraînements français de Sébastien et les français la spécialité de Jogi qui est l'atelier d'athlétisme.

Ensemble, ils ont apprécié l'intervention du staff Pro, une séance d'entraînement de 90min de Fabien Romeyer le lundi et de 60min de Willy Sénégal le mardi

matin.

Et le tout en français et allemand.... et le basket comme « langue » universelle !



Mardi 30/10 Soirée d'au-revoir au restaurant de la piscine

Le départ approchait et après une séance de « relaxation » à la piscine, les jeunes français et allemands se retrouvaient avec leurs familles d'accueil et des organisateurs de la rencontre au restaurant pour passer un moment convivial ensemble.



Les participants



La relève



Les parents et familles d'accueil



Samedi 03/11 Match Pro N1 JAV-Quimper

Rolf Rittinger, Président de SG Heidelberg Kirchheim lance le ballon de début de match...



... et avec sa venue avec l'ensemble des cadres sportifs du Rhein-Neckar-Kreis (du 1/11 au 4/11) la prochaine rencontre avec nos amis allemands est également lancée :

Autour de Pâques 2013, 15 jeunes basketteurs allemands (filles et garçons) viendront avec environ 100 autres sportifs de la région de Heidelberg dans le cadre du jumelage qui existe depuis plus de 40 ans entre la ville de Vichy et le Rhein-Neckar-Kreis.



Bis bald !!!

A bientôt !!!